
 
Servizio Centrale Consiglio Comunale  

 
 

 
2011 04183/002 

 

 
 

C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "RIDUZIONE DEL SERVIZIO DELLA LINEA TRANVIARIA 7" 
PRESENTATA DAI CONSIGLIERI BERTOLA E APPENDINO IN DATA 21 LUGLIO 2011.  
 

 I sottoscritti Consiglieri Comunali,  
 

CONSIDERATO CHE 
 

- dal marzo 2011 è stata istituita la linea tranviaria numero 7, gestita con materiale storico 
restaurato dall'Associazione Torinese Tram Storici, con il duplice scopo di costituire una 
attrattiva turistica, simile a quelle già esistenti in altre città e di rinforzare il collegamento di 
trasporto pubblico tra varie aree del centro cittadino; 

- dal primo luglio GTT ha completamente cancellato il servizio della suddetta linea nei giorni 
feriali, motivando la decisione con la scarsa frequentazione della linea; 

- tale decisione ha suscitato significative proteste da parte della cittadinanza, contraddicendo 
le affermazioni sullo scarso utilizzo e interesse della linea;   

 
INTERPELLANO  

 
 il Sindaco e l'Assessore competente, di concerto con GTT e le appropriate autorità, per sapere: 
1) quale sia il costo di esercizio della linea e quali i numeri di passeggeri raggiunti prima della 

sua cancellazione, e dunque quali siano le considerazioni che hanno spinto a tale decisione;  
2) se e come nella decisione di cancellazione sia stato tenuto in conto il valore turistico della 

linea, particolarmente significativo nei mesi di punta delle ferie estive; 
3) se non ritengano opportuna una rivalutazione della decisione presa, oppure se abbiano altri 

piani per la valorizzazione dei tram storici restaurati con grande sforzo, spesa e contributo 
da parte di volontari ed appassionati.  

 
 F.to: Vittorio Bertola 

Chiara Appendino  


